



ぺんぎんぐみだより

9月

最近の子どもたちの様子

新園舎になり、1階から3階の部屋になったため、朝から階段を頑張って上って元気に登園してくる子どもたちの顔はどことなく頼もしくなったように感じます。幼児クラス横並びの部屋。ぱんだ組とは棚だけの区切りでどうかかな？と心配もありましたが、旧園舎の時より交流が自然に増え、自由に行き来して自分の好きなところで好きな遊びを楽しんでいます。折り紙でアクセサリー作りを教えちゃったり、図鑑でカブトムシや生き物のことを教えちゃったりと年上の友だちからのいい刺激を沢山受け様々な事にチャレンジしています。心も体もたくましく成長しているぺんぎん組さん。これからもどんな成長が見られるのか楽しみです！



2020年9月1日 保土ヶ谷保育園

ぺんぎん組担任

🌻今年の夏🌻

長い梅雨が明けたかと思ったら厳しい暑さが続いた8月。泥んこ遊びやプール遊びが出来ない代わりに、室内で水風船や片栗粉、氷、寒天を使い遊びました！「冷たい〜い！」と言いながらいろいろな物の感触を楽しみ、涼しさを感じていました。

また地区センターの体育館を借りて思いっきり走り回り、子ども達たちの楽しそうな声が響き渡っていました。帰りには公園の木陰で水鉄砲をしてびしょり！夏の太陽と同じくらいキラキラなみんなの笑顔が見られました。



★秋まつりについて★

今年の秋まつりは3密にならないように例年とは違う秋祭りになりそうです。今はお店で売るマラカス・ブレスレット・ネックレスを作っています。はさみでストローを切ったり、好きなシールを貼ったり、絵の具あそびした紙を型抜きしたりと日頃の遊びの中でのものが品物になっています。当日はおもちゃ屋さん、ヨーヨー釣り、くじ引き、おやつ屋さんをクラス単位で回ります。当日子どもたちの楽しい報告をお楽しみに！！

ある日のこと・・・

子どもたちだけで着替えをしていました。いつもは苦戦している子のお手伝いをそばにいる保育者がするのですが、この日は子どもたち同士で手伝っていたのです。その姿を見て、私たちがいないと自分たちで頑張れるんだということに気付きました。やはり大人がいると甘えてしまうんですね。その為、できるだけ離れて見守ることにしています。随時確認して気をつけていきますが、服の入れ間違い等多くなるかもしれません。どうぞよろしくお願い致します。



お知らせ&お願い

- ◎ロッカーの黄色い箱の中身（服・シャツ・ズボン・パンツ・シャワータオル）のご確認とご用意をお願い致します。また、記名もよろしくお願いいたします。
- ◎散歩に出る機会が増えていきます。靴のサイズ確認をお願い致します。